
●一般質問●

1　後期高齢者医療制度について

⑴　見直しや廃止を求める世論が

高まっているが、この制度に対

する市長の見解を求める

⑵　今まで国民健康保険事業で対

応してきたがん検診の補助を、

後期高齢者にも適用を

問　市長として、高齢者を差別す

る医療制度に心が痛まないのか

答　高齢化で財政的に厳しい市町

村が、持続可能なシステムとする

必要がある。現実をしっかり見て

ある程度の線を引き、その対応を

担保する考え方が制度のベースだ。

2　久居駐屯地「100周年記念」

について

⑴　帝国陸軍からの通算の歴史を

評価することについて、市長の

見解を求める

3　職員配置と組織体制について

⑴　総合支所の人員配置の基準は

何か

⑵　問　二つの工事事務所は人員

不足との指摘があるが、増員を求

める

答　本庁工事事務所と総合支所の

役割分担について、今後、関係所

管と現場の声を踏まえ協議し、不

足があれば精査してスムーズな業

務執行に努めたい。

⑶　臨時職員の労働条件切り下げ

をやめよ

4　勤務延長について

⑴　なぜ、勤務延長か

⑵　勤務延長の事例はあるのか

⑶　採用の過程についても、監査

委員から「透明性の確保の向

上」が指摘されているが、見解

を求める

5　現場到着に30分以上もかかる

救急搬送システムの見直しを求

める

6　南が丘も含め大規模学童保育

所の分割は期限内に

7　学校給食へのコメの産直につ

いて

⑴　コメ産直に向け積極的な取り

組みを求める

⑵　米飯給食の日数増加を

⑶　地産地消推進計画の制定を

8　鳥獣被害防止について

⑴　電柵の補助率は要綱どおり実

施せよ

⑵　鳥獣被害防止法に基づく被害

防止計画の策定を
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ウ　合併後はどの様な状況か。基

金として残しておいても意味は

ないと考えるが

⑷　海の環境向上と憩いの場づく

りから

ア　「津市御殿場観光レクリエー

ション整備計画」はどの様にな

っているのか。ＧＷには10万人

を超える人出があったと聞くが、

駐車場などの利便性が悪く、立

ち寄る名所・名物のアピールも

不十分ではなかったか

イ　香良洲の松林から河芸マリー

ナまで海岸ルートが繋がれば、

その間の見所を引き出せる潜在

力を有すると考えるが

ウ　投資は少なくても市民が憩え、

来客も呼べると考える。長期的

なビジョンで取り組めるところ

から進めていくべきではないか

9　道徳教育のあり方について

⑴　公教育における道徳とはなに

か

⑵　教育方針における位置付けが

脆弱な理由は

⑶　告示された新学習指導要領に

おける道徳強化に対する見解は

⑷　年間35時間の道徳の時間は適

正に実施されているか
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